



# たいよう19号

伊是名村立伊是名幼稚園



## 11月

11月5日発行

日曜までは、半袖・半ズボンでも過ごせたのに、月曜から急に冷え込みが厳しくなりました。日中は、太陽の暖かい日差しが気持ちいいのですが、夜間や朝方はブルブルと風が肌に刺さります。

お家での寝間着はもちろん、園での服装も温か過ぎず、寒過ぎず、自分で調節できる服装をさせるとカゼもひきにくいと思います。保護者の皆様のご協力もよろしくお願い致します。



10月22日(水)に、保育参観を行いました。

10月は、校内童話・お話大会を見学してきました。1年生から6年生まで、各学年の代表男女1名ずつが低学年の部(童話)、高学年の部(自作の作文)に別れ、熱戦を繰り広げていました。

幼稚園生には、来年は自分達があの舞台にいるかもしれないという事を伝え、童話お話大会がどのようなものなのか、またどれほど難しい事しているかを知ってもらう為に見学しました。

来年、1年生の代表には誰が選ばれるのか?今から楽しみですね。

10月27日(月)に、第2回おにぎり持参デーをしました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



10月29日(水)に、ハロウィンをしました。

まず、英語活動でハロウィンに関する単語を習い、それから小学校に行って、園長先生、あさみ先生、教頭先生、まり先生へ「トリック オア トリート」(^\_^)お菓子をたくさんもらい、喜んでた子ども達でした。

去った10月に、新報幼児画コンクールに、全園児の作品を応募したところ下記の7名が入賞となりました。受賞者の皆様おめでとうございます☆

優秀賞 ・船道 ゆうき

入選 ・仲村渠 ともゆき ・東江 ひめか ・仲田 るる ・前川 めい  
 ・比嘉 えり ・上里 りんく

※本日、11月5日(水)の琉球新報に優秀賞受賞者の名前一覧が載っています。ご覧下さい。

※11月16日(日)に行われる表彰式には、代表して船道ゆうきさんへ参加してもらい、受け取った賞状は12月末の表彰朝会にて園長より授与して頂き、その後、持ち帰りとなります。

※作品は、11月末に返ってくる予定ですので、12月12日(金)の生涯学習発表会にて展示します。

※年明け1月には、版画コンクールに出品予定です。全員、入賞目指して頑張ります!